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通告順 議席番号 議 員 名 ページ 

１ ３番 渡 辺 ま や 2 

２ １５番 岡 野 千枝子 4 

３ １４番 山 中 敏 正 6 

４ ６番 岩 﨑 隆 志 8 

５ ４番 砂 川 和 也 9 

６ １９番 渡 邉 光 子 11 

７ １３番 浦 田   充 13 

８ ２番 渡 邉 広 美 15 

９ １０番 細 谷 文 人 16 

１０ １番 仲 又 清 美 17 

１１ １１番 糸 井 政 樹 19 

１２ ７番 榊   萌 美 21 

１３ ９番 近 本 あんな 22 

１４ ５番 北 村 あやこ 24 

１５ １８番 江 森 誠 一 25 

１６ １７番 にいつま    亮 26 

１７ ８番 須 山 陽一朗 28 
 

質問方法は全議員とも複合式 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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３番 渡辺 まや 

 

１．子育てしやすい桶川市について 

(１) 学校給食について 

① 使用されている食品添加物の名称と量、遺伝子組み換え品に関し

ての取組を教えてください。 

② 学校給食に関する栄養面や安全面、地元の食材を活用している取

組に関して保護者への周知はどのように行なっていますか。 

③ 牛乳を給食に取り入れていることに関してどのように考えていま

すか。 

④ 牛乳の飲み残しに関して考えられる要因を教えてください。 

⑤ 近隣自治体の牛乳に関する状況を教えてください。 

⑥ 給食アンケートの結果について市の見解を教えてください。 

⑦ 今年度の学校給食の課題を教えてください。 

 

２．高齢者の方への支援について 

(１) ひとり暮らしでも安心できる取組について 

① 救急医療情報キット配布事業の利用状況について教えてください。 

② 救急医療情報キットの実績を教えてください。 

③ エンディングノートの利用状況を教えてください。 

④ エンディングノートに対する本市の見解を教えてください。 

⑤ 近隣に関わらず、他の自治体で行っている高齢者の方達への取組

や事業などで注目しているものがありましたら教えてください。 

(２) 情報の周知について 

① 高齢者の方達への情報の周知方法を教えてください。 

 

３．新型コロナワクチンについて 

(１) 健康被害救済制度利用者への支援について 

① 現在申請結果待ちの方の中に日常生活を送ることが困難な方はい

ますか。 

② 今後、健康被害救済制度の申請の際にかかる文書費用に関しての

支援は考えていますか。 

③ 本市の新型コロナワクチン副反応対応協力医療機関を把握してい

ますか。 

④ 令和６年秋冬に予定されている定期接種の案内に、現在の本市の
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健康被害救済制度の申請状況や厚生労働省ホームページに記載の認

定症例なども記載することは可能ですか。 
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１５番 岡野 千枝子 

 

１．産婦人科の誘致について 

(１)  産婦人科の現状を伺う。 

① 本市の産婦人科の現状を伺う。 

② 市民の市外産婦人科の利用状況を伺う。（資料） 

③ 本市の過去１０年間の出生数を伺う。（資料） 

④ 妊娠８か月時アンケート結果より、医療機関の選択理由を伺う。 

⑤ 本市における妊婦の移動支援方法、または、受診しやすい方法を 

伺う。 

(２) これまでの産婦人科を誘致する活動について 

① 桶川北本伊奈地区医師会との連携を伺う。 

② 自治体が支援をして、産婦人科を誘致した事例を伺う。 

(３) 桶川市が産婦人科を誘致することを伺う。 

① 事業者募集の方法を伺う。 

② 審査方法を伺う。 

③ スケジュールを伺う。 

④ 事業者への補助、開業支援の内容を伺う。 

 

２．西側コミュニティ拠点について 

(１) 日出谷地区の公共施設等の整備に関する市民アンケートについて 

① 市民アンケートの結果を伺う。 

(２) 今後の施設づくりについて 

① 目的と概要を伺う。 

② 今年度の取組を伺う。 

③ 予定する施設機能を伺う。 

(３) 官民連携事業の可能性について 

① 利便性向上について 

② 民間活力導入の課題について伺う。 

 

３．教育について 

(１) 英語教育について 

① 英語科指導助手派遣委託事業、委託先、委託費、小学校・中学校

別のＡＬＴの人数、配置先と勤務時間 （資料） 

② 小学校の外国語教科の現状を伺う。 
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③ 中学校のデジタル教科書の活用状況を伺う。 

④ 「ＡＬＴと英語を使い一日を過ごす」公民館事業実施の内容を伺

う。 

⑤ 国際交流とグローバル人材の育成について、本市の方向性を伺う。 

(２) ＩＣＴ教育について 

① 家庭学習においてタブレット端末の活用状況を伺う。 

② ＩＣＴ支援員の現状を伺う。 

③ タブレット活用の課題を伺う。 

④ 現在のタブレット端末を導入しての課題を伺う。 

    ⑤ タブレット端末の更新について伺う。 
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１４番 山中 敏正 

 

１．小学校における通学班について 

(１) 集団登校について 

① 集団登校の目的について、伺います。 

② 集団登校のメリット・デメリットについて、伺います。 

③ 桶川市での集団登校（通学班）の考え方について、伺います。 

(２) 通学班編成について 

① 通学班の編成方法について、伺います。 

② 通学経路の選定方法について、伺います。 

③ 各学校での通学班の体制（班数、班人数、学校までの距離）につ

いて、伺います。（資料にて説明願います） 

(３) 通学班の現状と課題について 

① 各学校の新入生の推移について、伺います。(資料にて説明願い

ます) 

② 各学校での登下校の状況について、伺います。 

③ 各学校での通学班編成上の課題について、伺います。 

(４) 通学班編成上の課題への取組について 

① 班編成が困難な場所の対応について、伺います。 

② 遠距離児童への対応について、伺います。 

③ スクールバスの導入について、伺います。 

④ 市内循環バスの活用について、伺います。 

 

２．人・農地プランから地域計画への取組について 

(１) 桶川市における農地及び農業者の現状について 

① 耕作地、遊休地の農地面積の推移について、伺います。（資料に

て説明願います） 

② 農地中間管理機構（農地バンク）への登録状況の推移について、

伺います。（資料にて説明願います） 

③ 市内における所有者不明農地の現状について、伺います。 

④ 年齢別就農者及び認定農業者、農業法人数の推移について、伺い

ます。（資料にて説明願います） 

(２) 桶川市の人・農地プランについて 

① 目指していた方向について、伺います。 

② 計画の具体的な内容について、伺います。 
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③ 計画の成果と課題について、伺います。 

(３) 地域計画について 

① 人・農地プランとの違いについて、伺います。 

② 地域計画の策定から実行までの流れとスケジュールについて、伺

います。（資料にて説明願います） 

③ 地域計画の実現に向けた国からの支援と活用の考えについて、伺

います。 

④ 協議の結果公表と地域計画の公告について、伺います。 

(４) 地域計画策定に向けた市の取組について 

① 市と関係機関との役割分担について、伺います。 

② 策定に向けた区域設定と協議の進め方について、伺います。 

③ 協議の場におけるコーディネーター役について、伺います。 

④ 協議に参加できない方への対応について、伺います。 
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６番 岩﨑 隆志 

 

１．ＡＩと技術革新が拓く未来世代の幸福に向けて、親世代の不安を解消する

ためについて 

(１) ＡＩと技術革新がもたらすであろう市の施策について、具体的な事

例を挙げて説明してください。 

(２) 社会的な不平等を解消するために、ＡＩをどのように活用できると

考えますか。 

(３) 教育の質の向上にＡＩをどのように取り入れるべきだと思いますか。 

(４) 技術革新がもたらす雇用の安定性への影響について桶川市の考えを

お聞かせください。 

(５) 高齢者の生活の質を向上させるために、ＡＩをどのように活用すべ

きだと思いますか。 

 

２．人口減少や少子高齢化に対応した持続可能な都市づくりの計画である「桶

川市立地適正化計画」について 

(１) 桶川市立地適正化計画はどのような目的で策定されましたか。 

(２) 市民の生活にどのような影響を与えると予想されますか。 

(３) 計画の策定において、市民参画はどのように取り入れられています

か。 

(４) 防災・減災機能の確保について、具体的な取組はありますか。 

 

３．桶川市の介護入門的研修事業で人手不足を解消できるかについて 

(１) 介護入門的研修に参加するための条件を伺う。 

(２) 介護入門的研修を受けた後、地域の介護事業所とのマッチングはど

のように行われるか伺う。 

(３) 介護入門的研修の評価をするのか伺う。 

(４) 介護入門的研修事業は毎年実施されるのか、それとも特定の期間に

のみ開催されるのか伺う。 

(５) 介護入門的研修を受けることによって、介護資格の取得に向けた何

か特典はあるか伺う。 

(６) 介護入門的研修により介護業界の慢性的な人手不足は解消できると

考えるか伺う。 
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４番 砂川 和也 

 

１．道の駅開業に向けて 

(１) 工事の進捗状況と今後のスケジュールについて 

① 道の駅国整備エリアについて伺います。 

② 道の駅市整備エリアについて伺います。 

③ 生涯学習センター・農業センター周辺外構工事について伺います。 

④ 各工事の搬入経路と整備地周辺の通学路は、どのようになってい

ますか。（資料） 

(２) 道の駅出荷者・事業者説明会について 

① 各会場の説明会の参加状況を教えてください。（資料） 

② 説明会を終えて事業者の所見は、どのようなものでしたか。 

③ 説明会を終えて今後のスケジュールは、どのように考えています

か。 

(３) 開業に向けての準備状況について 

① 歴史民俗資料館リニューアル後の来館状況と道の駅開業後の総合

的事業展開は、どのように考えていますか。 

② 道の駅開業後の城山公園の事業展開について伺います。 

③ 道の駅を活かした市内農業の活性化に向けた準備について伺いま

す。 

④ 道の駅を活かした市内商業の活性化に向けた準備について伺いま

す。 

 

２．荒川周辺の将来構想について 

(１) 荒川の堤防整備について 

① 荒川左岸堤防整備計画全体の進捗状況を教えてください。 

②  桶川市地区整備計画の進捗状況は、どのようになっていますか。 

③ 今後のスケジュールは、どのようになっていますか。 

(２) かわまちづくり計画について 

① 計画の制度概要は、どのようなものですか。 

② 計画をつくることでの目的と効果は、どのように捉えていますか。 

③ 他団体のかわまちづくりの計画状況は、どのようになっています

か。 

(３) かわまちづくりの支援制度について 

① 支援制度の概要は、どのようになっていますか。 
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② 他団体の支援活用状況は、どのようになっていますか。 

 

３．時代に合った事業構築について 

(１) 市制施行以降の時代の変化について 

① 年齢別人口の推移と今後の見通しは、どのようになっていますか。

（資料） 

② 性質別事業費の推移と特徴について教えてください。（資料） 

(２) 行政運営の視点について 

① 少子高齢化時代の人口減少をどのように捉え、施策に反映してい

ますか。 

② グローバル化する社会変化をどのように施策に反映していきます

か。 

③ デジタル技術については、どのような視点で施策に反映していき

ますか。 

(３) 時代に合わせた行政運営について 

① 持続可能な行政運営を進めるうえでの課題があれば教えてくださ

い。 

② 今後の行政運営の方向性は、どのように考えていますか。 
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１９番 渡邉 光子 

 

１．感震ブレーカー設置補助金について 

地震時にまず行うことは電気ブレーカーを下ろして電源を切り避難するこ

とと聞きました。阪神大震災では火災により多くの人が犠牲になりました。

原因は電気系統が関係した火災が多かったと報道がありました。感震ブレー

カーは震度５で作動して電気ブレーカーの電源を自動的に切り、地震時の火

災予防になるそうです。３月４日のテレビでは向こう３０年間に震度６以上

の発生確率としてさいたま市がありました。しかし向こう３０年の間に大き

な地震が来ると言われ始めてから数年が経過します。桶川市でも地震時の火

災対策は必須です。感震ブレーカー設置の補助金支給について伺います。 

 

２．弱者の災害時の避難支援について 

能登半島地震では避難所等において自治防災組織の方々がリーダーシップ

を発揮して大変活躍されたとテレビ報道では言っていました。桶川市の現状

として、地区の約３割等が町内会に入会していない現状です。通常、これら

の人達には町内活動の連絡は全くなく、災害等における関与も受けられない

と考えています。そこで伺います。 

(１) 高齢者や障がい者等で災害時の避難等に支援を希望する方の届出を

桶川市は受け付けているが、これらの方の名簿の開示はどうなってい

ますか。 

(２) 地区防災組織の支援が受けられるのであれば、その手順を伺います。 

 

３．児童公園等の除草等について 

(１) 泉２丁目児童公園の除草はどなたがしていますか。 

(２) 泉２丁目の児童公園等のダスト舗装はいつになりますか。 

(３) 除草報酬は半期ごとに町内会へ振り込まれて、それから各組長であ

る除草担当へ支給されます。除草担当の銀行口座へ直接振り込むこと

はできませんか。 

 

４．学校の暑さ対策について 

(１) 桶川中学校の卒業式に行き、気がつきました。水道の水が水道管の

サビにより飲むことができないと言う。生徒は大きな水筒を持参して

おり、水分不足には特段心配はないと先生の答えでした。今年の夏は

一段と暑くなるとのことです。運動をした後の水分補給はゲップが出
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るほど飲んでも飲み足りないのではないでしょうか。特に真夏等の水

道は手や顔等を洗う他に飲料水には欠かせません。水道管の早急な改

修と十分な水分補給対策を伺います。 

(２) 水道管のサビにより、水道の水が飲めないということが他校でも  

ありますか。 

(３) 教室の窓側の日光対策を伺います。 

 

５．駅西口のタクシー乗降場について 

  その後、安心安全なタクシー乗降場に改善されたのか伺います。 

 

６．平和祈念館の多目的トイレについて 

  「平和祈念館のトイレを使用したが、使用中に外からドンドンと何回もド

アをたたかれた。市長宛に手紙を書いたがなんら変化がないので渡邉さんに

手紙を書いた。改善を望む」とあった。桶川市の執行部では「平和祈念館の

復元にあわせて、トイレも昔風にした。トイレに入りドアを閉めると自然に

トイレの中の電気がつきトイレ使用中が分かるようにした」と言う。現にこ

のようなことでトイレ使用中が分かるはずがない。早急なトイレの改修を伺

います。 
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１３番 浦田 充 

 

１．静かな生活環境の整備について 

(１) ホンダエアポートを発着するスカイダイビングの航空機が発する騒

音について 

① 過去５年の騒音に対する苦情や意見の件数・内容・場所を伺う。 

② ①に対する本市の対応状況を伺う。 

ア．騒音の実態調査は実施しているか。 

イ．航空機の運航事業者へ飛行ルート変更や飛行頻度の削減など

の要望は行なっているか。 

ウ．県（警察）や国交省への働きかけをしているか。 

    ③ 学校生活において騒音による影響が出ていないのか各校の状況を

伺う。 

 

２．使いやすい市内循環バスサービスの構築を 

(１) 過去１年間の乗車状況について 

① 朝日回り、神明回りについて、利用状況とそれに対する本市の見

解を伺う。 

② 運転免許返納者の利用者数を伺う。 

(２) 利便性向上について 

① 上尾市の循環バスとのルート共通化などによる増便や北上尾駅乗

り入れについての見解を伺う。 

② 高崎線東側から市役所等の東西をまたぐルートの運行ができない

か。 

③ 運転免許返納者の運賃を無償化できないか。 

④ 投票率向上のため、投票券や投票済証明書所持者の期日前投票

所・投票所最寄りのバス停までの往復運賃を無償化できないか。 

 

３．介護人材の確保について 

(１) ヘルパー不足の現状について 

① 市内の介護事業者の人員確保状況をどのように把握しているか。 

② 市内の介護事業者の状況とそれに対する本市の受け止めは。 

(２) 介護事業者支援について 

① 介護従事者の負担軽減につながるロボットスーツ、介護リフト等

の機器導入に対する補助金創設について本市の見解を伺う。 
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② 訪問介護において、新たに現場に入るヘルパーが、他のヘルパー

と現場に同行する際の人件費を助成できないか伺う。 

 

４．マイン連絡橋のあり方について 

(１) 屋根設置について 

① マイン連絡橋の１日あたりの通行者数を伺う。 

② 雨天時のみ閉める屋根、あるいはデッキと独立した屋根等、デッ

キ本体の耐火化が不要となる形での屋根設置ができないか。 

③ 屋根設置に早期に着手できないか。市役所での設置に向けた検討

状況を伺う。 

(２) 段差解消について 

① 斜行型段差解消機（斜行エレベーター等）を設置できないか。 

② マイン連絡橋の段差部分のバリアフリー化に対する本市の具体的

な計画を伺う。 
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２番 渡邉 広美 

 

１．誰もが安心して暮らせるまちづくりについて 

(１) 本市の聴覚障害者、難聴者にやさしいまちづくりの現況と方向性に

ついて 

① 市役所におけるサービスについて伺います。 

② 市役所における電話リレーサービスについて伺います。 

③ 官民連携の聴覚障害者、難聴者にやさしいまちづくりの方向性に

ついて伺います。 

(２) 子どもの見守り活動について 

① 登下校中の見守りの現況について伺います。 

② 休日、夜間の見守りの現況について伺います。 

③ 官民連携の見守り活動の方向性について伺います。 

(３) 子ども食堂について 

① 子ども食堂の概要について伺います。 

② 子ども食堂の現況と課題について伺います。 

 

２．地域の防災活動について 

(１) 自主防災組織の推進について 

① 地区防災計画策定の現況について伺います。 

② 自主防災組織の備蓄の現況について伺います。 

(２) 災害時における避難行動要支援者への対応について 

① 過去の災害で避難行動要支援者の救済事例について伺います。 

② 避難行動要支援者の避難所への誘導について伺います。 
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１０番 細谷 文人 

 

１．誰も取り残さないためのＤＸ化推進と限りある資源の有効活用について 

(１) 教育現場における端末利用について 

① これまでの端末の故障、破損件数 

② 利用スタート年からの年ごとの修繕費用は。 

③ 保険の加入はなぜやめたのか。 

④ 故意または過失で破損した場合の扱いは。（本人の弁償になるか） 

⑤ 不登校の児童数、生徒数は。 

⑥ 端末の活用状況は。 

(２) 自治会活動におけるＤＸ利用について 

① １０年前から現在に至る自治会加入率の推移 

② 加入率向上に向けた課題は。 

③ ＤＸ活用による例は。 

(３) コロナワクチンの保管庫について 

① 本市に配付された保管庫数 

② 処分先など、処分状況 

(４) 給食の廃棄について 

① 牛乳を除く廃棄量の過去１０年間の推移 

② 廃棄方法と廃棄のコスト 

③ 廃棄される理由は。 

④ 牛乳の廃棄量の過去１０年間の推移 

⑤ 廃棄方法と廃棄のコスト 

⑥ 利用されずに廃棄される理由は。 
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１番 仲又 清美 

 

１．買い物弱者支援について 

(１) 移動スーパーについて 

① 効果と課題について伺う。 

② 定期的な見直しについて伺う。 

(２) 買い物弱者の包括支援について 

① 買い物代行等の現況について伺う。 

② 移動スーパー以外の、民間活力について伺う。 

 

２．生活保護受給者に関する自治体間の連携について 

(１) 生活保護受給者の転入、転出の現況について 

① 転入、転出の実績と主な理由について伺う。(過去５年間の件数

がわかる資料希望) 

② 転入、転出の行政の事務手続きについて伺う。 

(２) 少子高齢化による高齢者の生活保護受給者に関する自治体間の連携

について 

① 生活保護受給者の親族を、他市から、本市に受け入れる場合の手

続きについて伺う。 

② 少子高齢化による生活保護受給者に関する自治体間の連携につい

ての課題を伺う。 

 

３．高齢者の肺炎予防対策について 

(１) 高齢者の肺炎予防対策の現況について 

① 本市の高齢者肺炎球菌、インフルエンザ、新型コロナ、各ワクチ

ンの接種状況について伺う。(※過去５年間の資料希望) 

② 本市の高齢者肺炎球菌、インフルエンザ、新型コロナ、各ワクチ

ンの周知方法について伺う。 

(２) 高齢者のＲＳウイルス感染症について 

① ＲＳウイルスは、かぜ症状を伴う呼吸器感染症で、主に小児が感

染するという認識であったが、テレビのＣＭでも、加齢や基礎疾患

等、免疫力が落ちた高齢者が感染すると重症化し、肺炎になるリス

クが高まると聞く。本市の見解について伺う。 

② 本年１月、ＲＳウイルスワクチンが日本でも承認され、高齢者の

肺炎予防のための接種が可能となり、ＣＭでも周知されている。本
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市の肺炎予防の一環として、高齢者肺炎球菌、インフルエンザ、新

型コロナ同様に、ＲＳウイルス感染症の周知について伺う。 

③ ＲＳウイルスワクチン接種費用の公費助成について、本市の方向

性について伺う。 

 

４．中学校の制服等、学校生活の決まり（校則）の現況と方向性について 

(１) 本市の中学校の制服等の変遷（過去から現在）について（※①～③

学校別の資料希望） 

① 学生服（夏冬）の形（デザイン）について（ワイシャツ、ブラウ

スも含む）伺う。 

② 学生服同様に、靴（上靴含む）、かばん、靴下、髪型等の決まり

について伺う。 

③ 体操着（夏冬）の形（デザイン）について伺う。 

(２) 中学校の制服（学生服や体操着等）の購入代について（※①～②学

校別の資料希望） 

① 学生服（夏冬）の購入代の推移について伺う。 

② 体操着の購入代の推移について伺う。 

③ 部活動等、学校生活で必要なユニフォームなどの購入代について

伺う。 

④ 制服等、購入費の支援の現況について伺う。 

(３) 制服等の温暖化対策について（※①～②学校別の資料希望） 

① 衣替えの時期と、季節の変わり目などの対応について伺う。 

② 天候不良時（大雨、雪など）の登下校の制服について伺う。 

(４) 制服等の学校生活の決まり（校則）の方向性について 

① 制服のあり方等、文部科学省が、２０２２年１２月、生徒指導に

ついてまとめた「生徒指導提要」を、全面的に改訂したが、本市の

受け止め方について伺う。 

② 多様性の時代の制服のあり方等について、検討会等を立ち上げ、

本市の制服のあり方を、検討する方向性について伺う。 
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１１番 糸井 政樹 

 

１．桶川駅東口再開発について 

本市の鉄道玄関口として長年発展の中心を担ってきた桶川駅東口は、関係

権利者をはじめ、市民の皆様のご協力をいただきながら市施行の「駅東口駅

前広場」整備事業、埼玉県施行の「駅東口通り線及び中仙道線」整備事業を

進めている。それらの事業について何点かお伺いいたします。 

(１) 計画や事業期間の変更が数回あったが、その変遷について時系列で

お示しください。 

(２) 南小跡地（ことぶき広場）の開発については、いつスタートするの

か。駅前広場の完成後でないと工事は始めないのか。 

(３) 桶川駅舎との連携、一体化は計画にあるのか。 

(４) 東口トイレ設置についての計画は。 

(５) 東西合わせて喫煙所設置の計画と市の考えを教えてください。 

 

２．ＤＸ推進事業と自治体ＤＸについて 

いわゆるデジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）は企業がビッグデー

タやＡＩなどのデジタル技術を活用して、業務プロセスや製品・サービス、

ビジネスモデル、組織、企業文化などを変革して、競争上の優位性を確立す

ることであり、直訳するとデジタル変革を意味し、「デジタル技術で人々の

人生をより良いものに変革する」ことであります。 

(１) ＰＣやスマホ等、生活にかかせなくなった身近なデジタル機器を使

いこなせるように昨今、教室や講座が開催されているが、自治体ＤＸ

を進めていくためには誰もが取り残されないよう整備環境に努めなけ

ればならない。高齢者を中心に市はどのような支援をしていくのか。 

(２) 市役所窓口の予約システムを開始し、市民の皆様や職員の負担軽減

に努めている自治体が出現してきた。本市の計画と考えを伺う。 

(３) キャッシュレス決済が普及しているが、当市の窓口の今後はどうな

るのか伺います。 

 

３．身体障害者福祉法第１５条について 

この法律の内容は身体に障害がある者は、都道府県知事の定める医師の診

断書を添えて、その居住地の都道府県知事に身体障害者手帳の交付を申請す

ることができる。といった内容であるが何点かお伺いをいたします。 

(１) 医師の診断内容は。 
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(２) 指定医師の基準は。 

(３) 市に申請希望の市民から相談があった時、どのような対応と流れに

なるのか。 
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７番 榊 萌美 

 

１．歩いて暮らせるまちを目指して 

(１) 都市計画マスタープランについて 

① 策定の目的について伺います。 

② 第六次総合計画との関連性について伺います。 

③ 市民アンケートの内容と結果について伺います。 

(２) 立地適正化計画について 

① 立地適正化計画の必要性について伺います。 

② 都市計画マスタープランとの関連性について伺います。 

③ 市民アンケートの内容と結果について伺います。 

(３) 南小跡地等利活用調査について 

① 調査の目的について伺います。 

② 立地適正化計画との関連性について伺います。 

③ 企業ヒアリングの内容と結果について伺います。 

 

２．持続可能なまちづくりを進めるために 

(１) 桶川市の状況について 

① 人口、生産年齢人口、個人市民税の推移について伺います。（資

料お願いします） 

② 社会動態・自然動態の推移について伺います。（資料お願いしま

す） 

③ 推移の要因と今後の見通しについて伺います。 

(２) デジタル田園都市構想総合戦略について 

① まち・ひと・しごと創生総合戦略との違いについて伺います。 

② 東京一極集中の是正と桶川市の関係について 

③ 総合戦略を策定する目的とメリットについて 

(３) 新たな市民を増やすために 

① 人口増加を目指す年齢層について伺います。 

② 人口増加を目指す年齢層のニーズについて伺います。 

③ 市で行う移住者・定住者への支援について伺います。 
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９番 近本 あんな 

 

１．エネルギーの自給自足 

(１) 現在の進捗とあわせ、本市での再生可能エネルギーの導入実績と、

生成されたエネルギー量（資料希望) 

(２) 災害時の電力供給について 

① 避難所で停電したときの対応について 

② 太陽光パネルなどの発電設備のない避難所における電源確保につ

いて 

(３) エネルギーの地産地消 

① 現在の方向性と課題について 

 

２．夏の事故から身を守る 

(１) 熱中症対策 

① 過去５年間の熱中症での搬送数と発生場所、時間帯、６５歳以上

の割合（資料希望） 

② 本市の暑さ指数ごとの熱中症対策（資料希望） 

③ 小中学校で熱中症の症状で保健室や救急に相談してきた人数と、

各学年ごとの比率（６月～８月分、各５年分、資料希望） 

④ 保育園等の送迎バスへの置き去り防止対策の現状 

⑤ 市内循環バスの置き去り防止対策   

(２) 水の事故を防ぐ 

① 城山公園のじゃぶじゃぶ池の溺水防止対策は。 

② 駅西口公園の水施設の事故防止への取組 

 

３．乳幼児の命を守り、育てやすい環境づくりを 

(１) 窒息時の救命方法について、親への理解度の目標値は。 

(２) 孫育てガイドブックについての導入予定は。 

(３) 平日に親が休みだった場合に保育園に預けられるのか、市の見解 

(４) 学校、学童、放課後子ども教室の連携強化 

① 学童や放課後子ども教室において連絡なしで子どもが登室してこ

ない事案数（年間） 

② それぞれ使っているアプリのランニングコスト 

(５) 予防接種のスケジュール管理に関して 

① １家族あたりの子どもと数（資料希望） 
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② 各ワクチンの接種目標と実際の接種率を年齢ごとに。（資料希望） 
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５番 北村 あやこ 

 

１．新庁舎建設に関する設計変更の間違いについて 

(１) パネルの数量について 

① 設計変更で、３０．７㎡の過大計上を認めている。見積もりから

算定すると、いくらになるのか。 

② 市民の税金で借金も支出もしている。なぜ減額をしなかったのか。 

 

２．飛行学校の真相解明を 

(１) ３月議会以降の取組について 

① 真相究明に時間がかかっている。２か月間で、調査はどのくらい

進んだのか。 

② 施工業者、工事監理者への問い合わせや協議は、何をしたか。 

(２) 設計変更ガイドラインについて 

① ３月議会で、しきりと軽微な変更と答弁しているが、ガイドライ

ンでは、年度末に一括して行うことになっている。工事請負契約約

款に基づく、協議の内容と金額の表を提出願いたい。 

② 軽微とは何を指すのか、その基準を示していただきたい。 

(３) 米松への変更について 

① 協議の記録を資料にて提出。合計何本、何メートルか。 

②  昭和１８年に復原したというのは誤りであることを確認したい。 

 

３ ブラック校則の即廃止を 

（１） 桶中部活動中のケガに対する人権侵害について 

① 事故の不手際について 

② 顧問教師に反省がなく、当事者に対する謝罪がないのはなぜか。 

③ 部活動顧問として、けがの防止や対処など、基本的なマニュアル

も守っていない。教員と管理者への処分をすべきではないか。 

(２)  ブラック校則の廃止を 

① 市内中学の校則やルールの一覧を資料にて説明願う。 

② ルールを作る際の基準は何か。 

③ 子どもの権利や人権侵害になるルールの廃止を求める。 
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１８番 江森 誠一 

 

１．複合開発エリアへの事業計画について 

(１) 桶川北本ＩＣ周辺東部地区開発事業について 

① 事業の概要と桶川市の役割について 

② 土地区画整理事業の概要について 

③ 事業スケジュールについて 

④ 事業の現況及び進捗状況について 

⑤ アクセス道路の整備計画について 

(２) 地権者協議会について 

① 今後の会議スケジュールと内容について 

② 地権者の人数及び事業への同意状況について 

 

２．良好な住環境への地域づくりについて 

(１) 空き家対策の推進について 

① 空き家の定義と問題点について 

② 空き家が増加する原因について 

③ 本市における空き家調査方法と空き家戸数及び対策について 

④ 空き家バンク等の民間との連携による対策について 

(２) 法的対応への取組体制について 

① 空き家対策への職員体制について 

② 空き家対策特別措置法の内容について 

③ 特定空き家の認定条件と本市における法的事例について 

④ 特定空き家等の除却支援（補助金制度）について 
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１７番 にいつま 亮 

 

１．避難所となる学校施設の防災機能強化について 

(１) 避難所となる学校施設の安全性の確保について 

① 耐震性、耐火性の確保について伺う。 

② 天井等の非構造部材の耐震対策について伺う。 

③ 安全な避難経路の確保について伺う。 

(２) 災害時の初期情報の入手、伝達について 

① 災害時の初期情報の入手法、伝達法、それぞれの方法について伺

う。 

② 災害時の初期情報の入手法、伝達法の訓練について伺う。 

(３) 災害発生時の避難所への進入方法について 

① 学校に教職員がいる時間帯について伺う。 

② 学校に教職員がいない時間帯について伺う。 

(４) 生命確保期に重要な機能の現状と改善が必要と考えていることにつ

いて 

① トイレについて伺う。 

② 照明について伺う。 

③ 電力・ガスについて伺う。 

④ 備蓄スペースについて伺う。 

⑤ 居住スペースについて伺う。 

⑥ 要配慮者への対応について伺う。 

⑦ 衛生面について伺う。 

 (５) 避難エリアと教育エリアを分離した利用計画について伺う。 

※避難所生活が長期化した場合を想定して 

(６) 大規模災害時の学校職員の役割について伺う。 

 

２．誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策について 

(１) 不登校の現状と防止に関する取組について 

① 不登校児童・生徒の推移について伺う。（資料要求） 

※過去５年間の不登校の状況を示した資料 

② 学校内外の専門機関等で相談・指導等を受けられていない児童・

生徒の把握について伺う。 

③ 不登校児童・生徒の実態をどのように捉えており、その解消に向

けた基本的な考え方を伺う。 
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(２) 不登校生徒の進路について 

① 社会的自立に向けた、進路の相談・指導はどのように行っている

か伺う。 

② 義務教育後の進路未定生徒数の実態について伺う。 

(３) 誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策「ＣＯＣＯＬ

Ｏプラン」について 

① 「不登校の児童生徒全ての学びの場を確保し、学びたいと思った

時に学べる環境を整える」ことについて、市の見解と今後の展開を

伺う。 

② 「心の小さなＳＯＳを見逃さず、「チーム学校」で支援する」こ

とについて、市の見解と今後の展開を伺う。 

③ 「学校の風土の「見える化」を通して、学校を「みんなが安心し

て学べる」場所にする」ことについて、市の見解と今後の展開を伺

う。 
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８番 須山 陽一朗 （複合式） 

 

１．中学校歴史教科書の採択について 

(１) 過去の採択状況について 

① 直近５回の「採択方針」について、お伺いします。 

② 直近５回の採択された教科書について、お伺いします。 

③ 上記の採択理由について、お伺いします。(比較のため、資料を

お願いします) 

④ 過去の採択が、「採択方針」に沿ったものであったか、市の見解

をお伺いします。 

(２) 今年度の教科書採択について 

① 今年度の採択までのスケジュールについて、お伺いします。 

② 協議委員・調査委員・学校へ今年度の見本教科書が届くのはいつ

頃ですか。 

③ 教科書展示会で寄せられた保護者の意見（アンケート）は、い

つ・どのような形で協議会の場へ届けられますか。 

(３) 本市におけるより良い歴史教科書採択を目指して 

① 本市においてどのような歴史教科書が良いと考えるか、市の見解

をお伺いします。 

② 今年度の中学校歴史教科書「採択方針」はどのようなものか、お

伺いします。 

③ 教育委員会が定めた「採択方針」は、調査研究を実際に行う調査

委員・学校へどのように周知されていますか。 

④ 調査委員・学校が提出する、調査研究資料の内容は「採択方針」

に沿った形式のものが使用されていますか。 

 

２．桶川市の死亡者数について 

(１) 市内の死亡者数の増加について 

① 過去１０年間の死亡者数の推移について、お伺いします。 

② 過去５年間の月別死亡者数について、お伺いします。（資料作成

もお願いします） 

③ 死亡者数が年々増加傾向にあることについて、市の見解をお伺い

します。 

(２) 市内の死亡者の傾向について 

① 過去１０年間の死亡者の平均年齢について、お伺いします。 
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② 過去１０年間の死因について、お伺いします。（資料作成をお願

いします） 

③ 死因の傾向からわかる市の見解とそれに対する対策を行っている

かについて、お伺いします。 

(３) 市内の新型コロナワクチン接種状況について 

① 年ごとの接種状況について、お伺いします。 

② 月別の接種状況について、お伺いします。（資料作成をお願いし

ます） 

 


